

Fundada el 17 de agosto de 1968

Escuela Hernando de Magallanes celebra sus 56 años

● Alumnos se distribuyeron por cursos para conformar cuatro alianzas de colores representativos al establecimiento y participar activamente en cada una de las competencias que sumarán puntos.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

Una tarde llena de emoción, cantos, risas y diversión vivió ayer la comunidad de la Escuela Hernando de Magallanes en la celebración de sus 56 años al servicio de la educación en

la Población Carlos Ibáñez de Punta Arenas.

Su directora, Sol Águila Colipán, explicó que las dinámicas desarrolladas para celebrar este nuevo aniversario han sido de índole deportivas y artísticas “que tienen relación con nuestro sello de escuela y estamos con los niños en la hora de

los recreos y talleres realizando actividades recreativas para incentivar el hecho que ellos quieran mucho más su escuela”.

En el itinerario de eventos, el establecimiento ha organizado un campeonato de hándbol, de atletismo, un torneo de ajedrez, además de una jornada de coreografías musicales.

Uno de los desafíos de las cuatro alianzas representadas en cuatro colores: blanco, rojo, azul y verde, fue la recopilación de saludos de reconocidas personalidades del mundo del espectáculo local y nacional. Ahí se sumaron los conductores del matinal de Pinguino Multimedia “Nuestra Mañana”, Paola Tapia y Sergio Oyarzo; el periodista porvenireño Sergio Pinto Peralta, de TVN; e incluso, Pailita.



Dinámicas recreativas fueron parte de las actividades por alianzas que se realizaron en gimnasio de la escuela.

La actual directora lleva seis años liderando este proyecto educativo. Para ella, todo este tiempo representa

“una satisfacción. Con mucha alegría realizo este trabajo, porque somos una comunidad bastante unidad, dinámica,

donde todos participan en las actividades: los asistentes, los profesores, los apoderados”, destacó Sol Águila.



La alianza roja ha sido una de las más entusiastas.

Liderar este proyecto